

Ministra destaca trabajo conjunto de médicos cubanos y bolivianos



Vallegrande, Bolivia, 18 jun (RHC) La ministra de Salud de Bolivia, Ariana Campero, aseguró que el trabajo conjunto de médicos cubanos y bolivianos consolida la integración de ambos pueblos.

Al inaugurar una feria para la atención médica a la población más necesitada, en la ciudad boliviana de Vallegrande, recordó la titular que ese evento forma parte de un amplio programa de actividades en homenaje al 50 aniversario de la llegada a esas tierras del guerrillero argentino cubano Ernesto Che Guevara y al 88 de su natalicio.

Ariana Campero realizó un recorrido por la feria acompañada por el alcalde de Vallegrande, Casto Romero, el cónsul de Cuba en Santa Cruz, Noel Quesada González, y el jefe de la Brigada Médica Cubana en Bolivia, Pável Noa.

Cientos de habitantes de ese municipio y de otros alrededores acudieron a la Feria, donde participaron más de 100 galenos cubanos, junto sus homólogos bolivianos, incorporados a proyectos como Mi Salud y Salud Bucal.



Radio Habana Cuba